

RECUERDO INFANTIL

Un recuerdo que aún en la actualidad me sigue haciendo reír y siempre explico en las comidas familiares, fue cuando en P5 por primera y única vez me castigaron en el colegio.

Tenía cuatro años, cuando esto ocurrió.

Durante el recreo, las clases que daban al patio estaban completamente abiertas pero los niños durante esos 30 minutos no podíamos entrar.

Dio la casualidad de que en mi clase entró una mariposa. Mis amigos y yo, como niños inocentes que éramos, entramos a la clase sin pensarlo dos veces y decidimos perseguirla arrollando con todo lo que teníamos por delante. En breves instantes apareció nuestra tutora y nos castigó sin patio, pero, a mí solo me castigó cinco minutos porque siempre había sido muy tímida, prudente y responsable.

Le tengo un cierto aprecio a este recuerdo y siempre lo recordaré con una sonrisa.

